



Le mot de la Présidente.

Bonjour à toutes et tous

Me voici depuis quelques jours Présidente de la SHHA pour 3 ans !

Après avoir été trésorière depuis 2014, j'ai accepté de prendre la suite de Jack Macle qui a eu une présidence particulière avec la situation sanitaire.

Mais il a su garder le contact avec vous tous, ce qui me permet avec une nouvelle équipe, de repartir sur de bonnes bases.

Deux conférences et sortie à Cagnes ont été les activités de reprise.

Je sais que c'est une lourde tâche, mais je ne suis pas seule, je connais bien la « maison SHHA », nous travaillerons en équipe. Vous avez montré votre attachement à l'association par votre participation importante à l'assemblée générale, tous les membres du Conseil d'Administration vous adressent leurs remerciements sincères pour votre fidélité. Les sorties mensuelles, les conférences, les sorties de proximité sont en préparation, une escapade de deux jours est prévue à l'automne à la Grotte Chauvet et au Pont du Gard.

Nous fêterons ensemble dignement les 50 ans de la SHHA en octobre. (52 ans cette année, mais il n'est jamais trop tard).

La nouvelle équipe du Conseil d'Administration vous est présentée sur le bulletin joint, il s'agit de Nicole Baud, René Swiathowski, Daniel Nicolas, Dorothee Schapman et Régine Senasson, sans oublier notre Président d'honneur Hubert François.

Bien amicalement.

Josyane Rosenzweig

22 mars 2022

Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie.